

## SUMMARY

# FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN PERILAKU PEMILIHAN PELAYANAN KESEHATAN PENYAKIT INFEKSI SALURAN PERNAFASAN AKUT PADA BALITA SUKU BADUY KECAMATAN LEUWI DAMAR KABUPATEN LEBAK PROVINSI BANTEN TAHUN 2015

Created by MEITY MOGA LAYUK

**Subject** : PERILAKU PEMILIHAN PELAYANAN KESEHATAN PENYAKIT INFEKSI SALURAN PERNAFASAN AKUT

**Subject Alt** : BEHAVIORAL HEALTH SERVICES SELECTION DISEASE ACUTE RESPIRATORY INFECTION

**Keyword** : perilaku pemilihan pelayanan kesehatan; ISPA; balita

### Description :

Latar Belakang: Perilaku Pelayanan Kesehatan penyakit ISPA pada balita di Suku Baduy Kec. Leuwi Damar Kab. Lebak, Prov. Banten masih sangat rendah oleh karena warga masih memiliki kepercayaan yang kuat terhadap pelayanan non medis oleh dukun.

Tujuan : Untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan perilaku pemilihan pelayanan kesehatan penyakit ISPA pada balita Suku Baduy.

Metode: Penelitian ini menggunakan metode cross sectional , dengan jumlah sampel sebanyak 88 orang ibu balita yang diambil secara simple random sampling. Pengumpulan data menggunakan kuesioner dan dianalisa secara bivariat dan univariat. Uji statistik penelitian menggunakan uji Chi-Square.

Hasil: Sebagian besar responden adalah ibu yang berumur 21-35 tahun (72,7%) dengan pekerjaan sebagai petani (60,2%) yang berpendidikan baik (>3,88) 52,3% dan jarak ke fasilitas kesehatan yang jauh (&#8805; 5 km) 80,7%, serta yang tidak mendapatkan peran dari suami (52,3%). Penelitian menunjukkan bahwa ada hubungan yang signifikan antara pengetahuan dengan perilaku pemilihan pelayanan kesehatan (p-value 0,039), ada hubungan antara pekerjaan dengan perilaku pemilihan pelayanan kesehatan (p-value 0,001), ada hubungan antara jarak ke fasilitas kesehatan dengan perilaku pemilihan pelayanan kesehatan (p-value 0,015) dan ada hubungan antara adanya peran suami dengan perilaku pemilihan pelayanan kesehatan (p-value 0,009).

Kesimpulan: Perlu dilakukan kerjasama dari berbagai pihak yakni pemerintah dan dinas kesehatan untuk menyediakan dan mempermudah masyarakat dalam memilih pelayanan kesehatan yang baik.

**Date Create** : 15/11/2015

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201331081

**Collection** : 201331081

**Source** : Undergraduate these health of faculty

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor